

tennis de table - championnats de France jeunes

« Tout est facile à Joué! »

Les meilleurs minimes et juniors de France ont rendez-vous à Joué-lès-Tours, de ce vendredi à dimanche. Pour le grand bonheur de Christophe Legoùt.

Une fois encore, la Touraine va être une place centrale pour le ping national. De ce vendredi à dimanche, le TT Joué organise en effet les championnats de France minimes et juniors. Au total, 256 joueurs vont se disputer les titres, en simples et doubles, dont dix-neuf pongistes de la région. « On est très heureux d'organiser cette manifestation, deux ans après les France benjamins et cadets de 2022, qui avaient été une franche réussite, souligne Benjamin Ferré, le président du club jocondien, qui chapeaute une cinquantaine de bénévoles. Il y a une vraie histoire en Touraine autour du tennis de table, depuis une quarantaine d'années, et il faut continuer à la faire perdurer. »

L'événement sera par ailleurs le premier d'envergure comme directeur des compétitions de la FFTT pour Christophe Legoùt, fraîchement nommé début avril. L'ancien triple champion de France seniors s'est exprimé jeudi, juste avant les tirages au sort.

Que pensez-vous de l'organisation jocondienne ?

« Pour un nouveau directeur des compétitions, tout paraît facile en commençant par Joué ! C'est un club que je connais très bien, pour en avoir été le parrain quelques années dans les années 1990. J'ai eu plaisir depuis à y revenir très régulièrement, lors des compétitions organisées ici. Et, c'est toujours le même plaisir de venir, on a l'im-

pression d'être chez nous. C'est vrai que tout est facile ici. Vive le TT Joué! (sourire) »

On sait le ping tricolore en forme chez les seniors, mais quelle est la situation chez les jeunes ?

« Ça va également très bien. Grâce à la politique de formation et de détection menée depuis une vingtaine d'années, les équipes jeunes sont toujours très performantes au niveau européen. On a moins de repères au niveau mondial, même si depuis peu, les tournois internationaux se développent davantage pour les jeunes. Ce qui permet aux Français de se confronter aux meilleurs mondiaux que sont les Chinois, mais aussi les Coréens. Et je pense qu'on aura de moins en moins cette difficulté qui est de passer des catégories jeunes à celle des seniors, comme on a pu l'avoir pendant quelques années. »

« Ce n'est pas impossible qu'on ait ici une nouvelle pépite ! »

Donc les futurs Lebrun sont à Joué ce week-end...

« Je ne sais pas (sourire), car c'est une compétition toujours particulière. J'en sais quelque chose pour n'avoir jamais gagné de titre de champion de France juniors. J'ai perdu deux fois en



Christophe Legoùt est depuis peu le directeur des compétitions de la FFTT. (Photo NR, L.S.)

finale ! Pour les minimes, il y a encore beaucoup de choses qui peuvent se passer, au niveau de l'entourage, des études, du désir de jeu... Mais c'est vrai que pour les juniors, quand on est dans les meilleurs, on est déjà bien installé, avec un projet. Donc il n'est pas impossible que parmi les vainqueurs de dimanche, ceux sur les podiums, voire les quarts de finaliste, certains deviennent des joueurs dans les tout meilleurs mondiaux. Alors, est-ce que ce sera dans le top 50 ?

Le top 20 ? En tout cas, ce n'est pas impossible qu'on ait ici une nouvelle pépite ! »

Propos recueillis par Léo Schmitt

Ce vendredi de 10h à 20h, phase de poules. Samedi de 9h à 20h15, des seizièmes aux quarts de finale. Dimanche à 9h, demi-finales ; à 11h15, finales des doubles ; de 13h30 à 16h, finales des simples. Gymnases Bigot et Matarazzo. Entrée gratuite.

rallye

La passe de deux pour Roché ?

Trois semaines après le gain de la première manche du Trophée Alpine sur le Rallye Rhône-Charbonnières, le Team FJ veut faire la passe de deux avec Pierre Roché et son A110 RGT dans le sinueux arrière-pays niçois. « Il n'y a pas d'autre objectif que de gagner à Antibes après le Charbo », annonce Jérôme Galpin, qui n'a pas peur d'afficher les ambitions de l'écurie basée à Saint-Denis-sur-Loire (Loir-et-Cher). L'occasion est en effet belle d'asseoir d'ores et déjà la domination dans la catégorie lors de ce 59^e Rallye Antibes Côte d'Azur, que l'Amboisien avait remporté l'an dernier en domptant des spéciales mythiques que l'on retrouve sur le Monte Carlo, en passant notamment par les cols du Turini ou de la Couilloule. Mais il faudra se battre pour rééditer cette performance. « C'est un rallye très sélectif, reprend le référent de l'écurie. On retrouve de très nombreux virages par kilomètre avec souvent des petites routes à flanc de montagne. C'est un profil qui avantage plus les pilotes du sud qui connaissent et appréhendent mieux le terrain alors que Pierre est plus à l'aise sur des tracés plus roulants en plaine, comme au Cœur de France. Ce n'est donc pas son domaine de prédilection mais avec son succès de l'an dernier et son expérience, il fait figure de favori ! » Ce rallye présente deux étapes, vendredi et samedi, avec six spéciales par jour pour un total de 209,9 km. Notons par ailleurs que l'écurie loir-et-chérienne sera aussi présente samedi au rallye du Saint-Émilien avec Jean-Luc Roché, qui sera associé à sa fille Alexandra.

Romain Pichon

football - 36^e challenge farid-nezzar

Le Stade Malherbe gagne au bout du suspense

La fête fut belle, deux jours durant, sur le complexe du Petit-Plessis à La Riche, pour la 36^e édition du challenge Farid-Nezzar. Sous un soleil retrouvé et radieux, le public est en effet venu nombreux supporter et soutenir les trente-deux équipes qui participaient au traditionnel tournoi Ull organisé par le club du Racing La Riche dans une ambiance chaleureuse et revigorante.

« Tout s'est merveilleusement passé. La météo a aussi été de notre côté, ce qui explique aussi ce succès populaire qui ne se dément pas au fil des ans, se réjouit Michel Guillot le président lariochois. Je remercie tous les participants, mais aussi la municipalité et tous nos partenaires (près de 80), sans qui rien ne serait possible. Évidemment, je n'oublie pas tous les bénévoles du club (près de 60) et les arbitres qui ont été sur le pont pour satisfaire les petits et les grands, avec toujours le



La joie des jeunes de Caen après leur victoire en finale. (Photo cor. NR, J.-Y. R.)

même dynamisme communicatif. Une nouvelle fois, nous pouvons être pleinement satisfaits de la réussite de cette manifestation qui nous tient particulièrement à cœur. »

Le TFC s'est fait remarquer Avec Stéphane Morin, qui donnait le tempo au micro avec son savoir-faire habituel, les matchs se sont enchaînés sans fausse note, avec, à l'arrivée, une finale inédite entre les Caennais et leurs homologues Vannais.

Une finale quelque peu fermée pendant laquelle aucune des deux équipes ne parvint à faire la différence. C'est finalement à l'issue de la fatidique séance de tirs de buts que les Normands parvinrent à l'emporter d'une courte tête (5-4), inscrivant pour la troisième fois leur nom palmarès du tournoi lariochois, après 1999 et 2005.

À noter le parcours remarquable du Tours FC, qui a terminé sur le podium après son succès méritoire lors de la petite finale face à une belle

équipe de Combs-la-Ville (0-0, 3-2 tab). Une récompense méritée sachant que les jeunes Tourangeaux ont fait trembler les futurs vainqueurs de la compétition lors d'une demi-finale particulièrement indécise (0-0, 2-1 tab). Si Mérignac-Arlac (5^e) ou encore Lille (7^e) ont également assuré le spectacle en produisant un football de qualité, on notera également les bons parcours de Saint-Cyr (6^e) ou encore du FC Ouest Tourangeau (15^e), qui auront porté haut les

couleurs du département. Rendez-vous est d'ores et déjà pris pour la 37^e édition en mai 2025 avec, peut-être, un retour à quarante-huit équipes. Preuve que le challenge lariochois demeure très prisé et attractif !

Cor. NR : Jean-Yves Renoux

> **Résultats.** Demi-finales : Caen bat Tours, 0-0 (2-1, tab), Vannes bat Combs-la-Ville, 1-0. Petite finale : Tours FC bat Combs-la-Ville, 0-0 (3-2, tab). Finale : Caen bat Vannes OC, 0-0 (5-4, tab).

> **Classement.** 1. SM de Caen, 2. Vannes OC, 3. Tours FC, 4. Combs-la-Ville CA, 5. Mérignac-Arlac FC, 6. EB Saint-Cyr, 7. Lille MCUS, 8. Blois Foot 41, 9. US Créteil Lusitanos, 10. Paris FC.

> **Meilleure joueuse :** Enayah Bolmin (Massy 91). **Meilleur joueur :** Issa Dagman (Paris FC). **Meilleur gardien :** Philippe Axel (Vannes). **Meilleurs supporters :** Stade Malherbe de Caen. **Prix du fair-play :** Chamois niortais.